
①あなたは東亜石油社友会（以下社友会）ホーム
ページ（以下HP）をご存知ですか？29 件の回答

東亜石油社友会ホームページ（HP)についてのアンケート結果

②会員登録していない方に質問します。会員
登録しない理由は何ですか？ 4 件の回答

③以下、社友会をご存知の方お答えください。
社友会HPを何で閲覧していますか？ 29 件の回答

④HPの閲覧頻度を教えてください。
29 件の回答

⑤HPのデザイン、内容について全体的な印象
はどうですか？ 29 件の回答

⑥見やすく、わかりやすいHPになっていま
すか？ 29 件の回答

⑦あなたの知りたい情報は十分掲載されてい
ますか？ 29 件の回答

アンケートはメールアドレスを登録している会員

（118名）の皆様にBCCで配信しました。また、

HP登録会員の皆様(64名）には「メルマガ」で

協力をお願いしましたが、回答数は29名でした。

回答数が思いのほか少ない結果となり、HP編集

委員会としては残念な気持ちで居りますが、この

状況の対策については、今後の検討課題として、

回答を戴いた会員の皆さまの貴重なご意見は、今

後のHPの改善と内容の充実および社友会活動に

役立てていきます。

ご協力ありがとうございました。



⑧HPのどの項目に興味がありますか（複数回答可）
29 件の回答

⑨HPに期待する掲載記事はどのような内容
ですか（複数回答可） 29 件の回答

⑩社友会HPにどのような企画、掲載記事を望みますか（具体的にお願いします）
１１ 件の回答

●東亜の事務所が更新されたので、コロナが収まったら、見学会を開催できたら良いと思う。

●会社新社屋の見学会

●現役時代に何気なく見ていた東亜石油の夜景が、今や川崎市の有力な観光資源の一つに なっています。

東京湾の夜景クルーズに参加してみましたが、水江運河の沖合から眺める三点セットは迫力がありますね。

製油所構内または構外からの夜景などの記事が話題になるのではと思います。

●製油所内の公開可能な事故不具合情報

●終活（残り少なくなった人生、そろそろ身辺の整理など進めようかと考える昨今です）

●社友会がもっと身近に感じられる取組、先日のtvk川崎の工場夜景の放送は録画して見たが、良かった。

●現在の掲載内容で継続して下さい。

●ホームページは紙面と異なり迅速に情報発信が出来るので、その時々の事象をタイムリーに載せる事は

良いと思います。（先日掲載されたコロナの問題など）

●現状で十分です。

●会員の近況報告や東亜石油の情報

●会員のページで皆さんの近況が掲載できれば閲覧する人が増えるのでは。

●社友会のHPができてそれなりに情報が入るので良い。事務局は大変だと思いますが、これからも内容の

充実をお願いします。

●ホームに戻る場所を増やしていただけるともっと見やすくなると思います。

●気楽に情報発信できる投稿コーナーなど。

●特にありません。今までとおり最新情報の記載を願います。

●会員が気安く意見を発信（言える様な）出来る記事、構成にして欲しい。

●HP編集委員のご努力で見やすいHPができました、ありがとうございます。これからは定期的な更新

（できれば２ヶ月毎くらい？）ができれば良いのですが。それには会員の投稿が必要ですが、なかなか難し

いでしょうか。長文の投稿ではなく、写真（今はスマホで簡単に写真が撮れる）と簡単な説明文で良いの

ですが。まずは社友会幹事から始めたらどうでしょうか。

⑪現状のHPについてご意見があれば記載してください。（追加、または不要な項目等自由に
記載してください） ６件の回答


